



### **Salsa People holte sich den 3. Platz an der IDO Salsa Weltmeisterschaft**

Als eine der grössten Tanzschulen Zürichs hat Salsa People am vergangenen Wochenende in Seefeld, Oesterreich die Schweiz würdig vertreten. In der Kategorie "Rueda de Casino" hat Salsa People sich am 7. Juli einen super 3. Rang geholt. Die Umstände waren nicht einfach. Die Organisation hat durch technische Fehler das Lied von 4 auf 3 Minuten gekürzt, sodass Salsa People improvisieren musste. Aber auch diese Umstände haben die Rueda-Gruppe nicht gebremst. Im Gegenteil: Dank deren Kaltblütigkeit und Improvisationstalent haben sie sich trotz allem den 3. Platz gesichert. Somit vertritt Salsa People die Schweiz und gleichzeitig



die drittbeste Rueda der Welt! Lehrer und Schüler haben in dieser Rueda mitgetanzt. Die Gruppe war einfach genial und der Zusammenhalt super.

Aus diesem Grund bedankt sich Salsa People bei allen Tänzerinnen und Tänzer: Mauro Iacoviello, GianFranco Curcio, Stefania Orlando und noch viele mehr. Ein grosser Lob und Dankeschön von Salsa People geht vor allem deren Schülerinnen und Schüler, den Eltern, den Freunden und deren Sponsor SWICA, für die tolle und unermüdliche Unterstützung. [Salsa People] 10.07.2007 - 00:35